

AGEE-Stat

## Umweltbundesamt leitet Geschäftsstelle

**[12.01.2016] Die Geschäftsstelle der Arbeitsgruppe Erneuerbare-Energien-Statistik ist jetzt beim Umweltbundesamt angesiedelt.**

Das Umweltbundesamt (UBA) hat die Leitung der Geschäftsstelle der Arbeitsgruppe Erneuerbare-Energien-Statistik (AGEE-Stat) übernommen. Dies teilte die Behörde zum Jahreswechsel mit. Die Geschäftsstelle arbeitet im Auftrag des Bundesministeriums für Wirtschaft und Energie und ist ein wichtiger Ansprechpartner zu allen Fragen der Entwicklung der erneuerbaren Energien. In der AGEE-Stat arbeiten Experten verschiedener Bundesressorts, Bundesämter und wissenschaftlicher Institute zusammen. Sie erstellen die offiziellen Daten zur Entwicklung der erneuerbaren Energien in Deutschland. Maria Krautzberger, Präsidentin des Umweltbundesamtes, erklärte: „Aktuelle Zahlen zum Stand der erneuerbaren Energien sind eine wichtige Entscheidungsgrundlage für Politik und Wirtschaft gleichermaßen. Um politische Prozesse wie die Energiewende und die nationale Klimaschutzpolitik zu planen, werden belastbare Daten benötigt. Gerade für das Langfristprojekt Energiewende sind kontinuierlich und zuverlässig bereitgestellte Daten besonders wichtig. Ich freue mich, dass das Umweltbundesamt mit der Übernahme der Geschäftsstelle der AGEE-Stat das Bundesministerium für Wirtschaft und Energie bei Berichtspflichten unterstützen kann.“

(al)

Ein Newsletter, der über die Arbeiten der AGEE-Stat berichtet, kann hier abonniert werden.

Stichwörter: Politik, AGEE-Stat, Umweltbundesamt